

Redaktion COMPUTERBILD
Axel-Springer-Platz 1

20350 Hamburg

Andreas Sauerland
asauerland@computerbild.de
Telefon : 0049(0)40 34729078
Telefax : 0049(0)40 34724683

S.A.D. Software
Vertriebs- und Produktions GmbH
Pfarrer-Weiß-Weg 10 - 12
89077 Ulm

Dirk Kapahnke
dirk.kapahnke@s-a-d.de
Telefon : 0049(0)731 88033030
Telefax : 0049(0)731 88033090

Einverständniserklärung für Software-Freigabe

Hiermit erkläre ich in Bezug auf das Programm [Gimp 2.6.8], dass ich uneingeschränkt über sämtliche Nutzungsrechte an diesem Programm verfügen kann. Bei diesem Programm handelt es sich um sog. Freeware oder Shareware oder Light- oder Voll-Version.

Ich erlaube hiermit der S.A.D. GmbH, die Produktion, die Veröffentlichung und den entgeltlichen Vertrieb des Programms im Rahmen der „**Computer Bild Software Edition**“ der S.A.D. GmbH zeitlich und räumlich unbegrenzt und räume der dies annehmenden S.A.D. hierfür entsprechende einfache, nichtexklusive Nutzungsrechte ein. Eine Vergütung wird nicht gezahlt.

S.A.D. GmbH darf das Programm **nur im Rahmen dieser Programmsammlung** in beliebiger Stückzahl auf beliebigen Distributionsmedien vervielfältigen und vertreiben und auch elektronisch via Internet, Download oder auf sonstigen Handelswegen, auch im Bundle mit anderer Computersoftware, vertreiben.

Mir ist bekannt, dass ich diese Einwilligung nach einem Zeitraum von 12 Monaten nach Unterzeichnung widerrufen kann, im übrigen aber auch kein Anspruch darauf besteht, dass das Programm dauernd im Rahmen der „Computer Bild Software Edition“ verwendet wird.

- Wir sichern hiermit zu, dass für die Software der Quelltext mit auf dem Datenträger verfügbar ist. (Falls notwendig aufgrund der Lizenzbedingungen)
- Wir sichern hiermit zu, dass für die Anforderung des Quelltextes ein Formular als PDF mit auf dem Datenträger verfügbar ist. (Falls notwendig aufgrund der Lizenzbedingungen)

Entwickler:

Thomas Herrmann, GF S.A.D. GmbH



Redaktion COMPUTERBILD
Axel-Springer-Platz 1

20350 Hamburg

Andreas Sauerland
asauerland@computerbild.de
Telefon : 0049(0)40 34729078
Telefax : 0049(0)40 34724683

S.A.D. Software
Vertriebs- und Produktions GmbH
Pfarrer-Weiß-Weg 10 - 12
89077 Ulm

Dirk Kapahnke
dirk.kapahnke@s-a-d.de
Telefon : 0049(0)731 88033030
Telefax : 0049(0)731 88033090

Software release consent form

I hereby declare in relation to the program [Gimp 2.6.8] that I can enjoy without any restriction all the rights of use to this program. This program is freeware or shareware or light- or full-version.

I hereby allow S.A.D. GmbH, to produce, publish and sell the program for payment **as part** of S.A.D. GmbH's "Computer Bild Software Edition" without any restriction on time and place, and I grant S.A.D., which accepts this, appropriate, simple, non-exclusive rights of use for this. No payment is made.

S.A.D. GmbH may reproduce and sell **as part of this program** collection only any number of copies on any kind of distribution medium, including sales online via the Internet, download or via other commercial channels, as well as by bundling it with other computer software.

I am aware that I can revoke this consent 12 months after signing the form, which also means that there is no entitlement for the program to be used on a permanent basis as part of the "Computer Bild Software Edition".

- We guarantee that the source text for the software is available on the storage medium.
(If inevitably on account of the licence terms)
- We guarantee that there is a form available on the storage medium in PDF format for requesting the source text. (If inevitably on account of the licence terms)

Developer:

Thomas Herrmann, GF S.A.D. GmbH

S.A.D - Software Vertriebs- und Produktions GmbH, Pfarrer-Weiß-Weg 10-12, 89077 Ulm
Amtsgericht Ulm / Donau HRB: 3088 • Geschäftsführer: Thomas Herrmann
USt-IDNr.: DE169489935 • Steuer Nr.: 88004/10209
Bankverbindung: Raiffeisenbank Niedere Alb eG • Kto: 224875000 BLZ 600 690 66
Postbank Stuttgart Kto: 131069708 BLZ 600 100 70